

NEUE ZUGER ZEITUNG



In Zug gastieren wieder die Oldtimer

AUTO Am Wochenende wird die Oldtimersaison auf dem Stierenmarktareal eröffnet. Mit dabei ist ein besonderes Geburtstagskind.

Schicke Karossen aus vergangenen Zeiten: Das gibt es am kommenden Sonntag, 1. Mai, wieder in Zug zu sehen. Denn um 10 Uhr beginnt auf dem Zuger Stierenmarktareal wieder die Oldtimersaison. Wie die Veranstalter in einem Schreiben mitteilen, erwarten sie rund 600 bis 700 Oldtimer, genauer gesagt Autos, Motorräder und Nutzfahrzeuge aller Marken.

Diesmal steht der Event unter dem Motto «100 Jahre BMW». In der Halle 3 schlägt dazu die Bavaria Auto

AG aus Baar die Brücke von alten BMW zu den neuesten Modellen. Als Gastclubs werden am Sonntag der «BMW 02 Club Deutschschweiz», die IG «Morgan Three Wheeler» und der «Swiss Lambretta Club» zugegen sein.

Viele Verpflegungsmöglichkeiten

Musikalische Unterhaltung gibt es zum Auftakt der Oldtimersaison von der Dixie Deutz Band. Fürs leibliche Wohl sorgen eine Festwirtschaft sowie ein Wurst- und ein Pizzastand. Daneben gibt es Fischchnusperli von Toni Hürliemann sowie einen Soft-Ice-Stand. Die «Aletsch Arena Oldtimer Bar» sorgt für die entsprechende Netzwerkpfege.

Die Veranstalter empfehlen allen Nicht-Oldtimerfahrern, mit der Stadtbahn anzureisen. Die Ausstellung dauert bis zirka 13.30 Uhr.

HINWEIS

Mehr Informationen gibt es unter www.osmt.ch